
東京都　北区　インターホン　交換工事

今日は北区のマンションにカメラ付きインターホンを設置してきました。

使っていたインターホンが調子が悪いとのことで、お伺いしました。

カメラ付きにするか、私がお伺いしてからも悩んでいたのですが、

防犯上のことも考え、カメラ付きのインターホンを設置することになりました。

最近は本当にカメラ付きインターホンの設置工事が増えていますので、

この機会に一度ご検討ください！

以上、　あきちゃん　でした！
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